

Por vez primera

Expone la SEDENA más de 300 títulos en la Segunda Muestra Internacional del Libro Chiapas-Centroamérica 2013

- Los textos son autoría de especialistas de las Fuerzas Armadas

A invitación expresa del rector Jaime Valls Esponda, por vez primera, la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) participa en un magno evento cultural y académico dentro de la Universidad Autónoma de Chiapas, al formar parte de la 2ª. Muestra Internacional del Libro Chiapas-Centroamérica UNACH 2013.

En el stand que se localiza en el Centro de Convenciones “Dr. Manuel Velasco Suárez”, una de las sedes de este acontecimiento que ha logrado el éxito a lo largo de cinco días, se exhiben más de 300 títulos escritos por especialistas de las Fuerzas Armadas.

Los universitarios e integrantes de la sociedad han visitado el lugar, atendido por elementos de la SEDENA, donde han conocido manuales de adiestramiento, manejo de armamento y de cultura general, siendo este último los únicos que se han puesto a la venta, al abordar temas de la historia y transformación del ejército.

Para el soldado mexicano, los libros de mayor demanda son los relacionados con las tácticas de armas y la forma de organización en determinados terrenos, que les permite prepararse en caso de una contingencia de seguridad nacional.

La editorial fue creada desde los inicios del Ejército Nacional Mexicano que en este mes celebra 100 años de su fundación, dedicando en mayor parte su producción a las tres fuerzas armadas como son la Defensa Nacional, Fuerza Aérea y la Marina.